

## Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 12 de noviembre del 2024

### **Promesa de Semilleros de Buen Corazón jugará en la selección femenina U-15**

El programa deportivo Semilleros de Buen Corazón que impulsa la alcaldía capitalina está respaldando a una promesa del deporte hondureño.

Se trata de la pequeña Ashley Romero, quien a sus 12 años de edad ya fue convocada a jugar en la Selección Nacional Femenina U-15 por su gran talento y disciplina como futbolista.

Actualmente cursa el quinto grado en la Escuela Municipal Enriqueta de Lazarus

Ashley recibió el apoyo de la alcaldía capitalina en su formación deportiva; con clases de fútbol y es allí dónde comenzó a destacar por su habilidad, lo que le valió para ser llamada a la selección.

De igual forma, el alcalde Jorge Aldana giró instrucciones para dotarle de uniforme, tacos, chimpas y todos los implementos deportivos que ella necesita para poder jugar, así como apoyarle con su nutrición y seguimiento.

“Esto es una clara muestra del apoyo que da el alcalde Jorge Aldana al deporte ya que esta es una herramienta para disciplinar y sacar a nuestros niños y jóvenes de la violencia”, afirmó la gerente de deportes de la comuna capitalina, Leily Núñez.

Por su parte Ashley mencionó “estar encantada de poder jugar al fútbol. Desde los 6 años juego y agradezco al alcalde Jorge Aldana por el apoyo que me ha dado”.

En tal sentido, en el programa de semilleros se cuenta con el valioso apoyo de grandes figuras del deporte hondureño como el profesor Ramón “Primitivo” Maradiaga y el entrenador de fútbol de la selección U-15 Ronald Maradiaga, quienes con su experiencia y trayectoria transmiten sus conocimientos a los niños y niñas.

El propósito del semillero es masificar el deporte y que salgan más jóvenes como Ashley para las diferentes selecciones nacionales.

Actualmente, el Semillero de Buen Corazón está formando totalmente gratis a más de mil niños y jóvenes capitalinos en las disciplinas de natación, fútbol, voleibol, baloncesto y taekwondo; lo que es una clara muestra del compromiso de las autoridades municipales de fortalecer el deporte en el Distrito Central.

